



Pièces	<b>8 Pièces</b>
Référence	<b>84248361</b>
Prix	<b>1 365 000 €</b>

Callian

Maison à vendre (83440)

Nichée dans les paysages sereins de la Côte d'Azur, à deux pas du charmant village médiéval de Callian, se trouve un havre de tranquillité et d'élégance. Bienvenue dans la villa familiale de vos rêves, où le raffinement côtoie le charme de la campagne. S'étendant sur 5000 m2 de terrain méticuleusement aménagé, cette propriété offre un vaste espace pour la détente et les loisirs. Avec 5 chambres, 4 salles de bains et un appartement indépendant (Mazet), cette villa répond aux besoins des familles et des invités. Vous découvrirez des intérieurs spacieux avec des plafonds en cathédrale, une grande ...

*Nestled in the serene landscapes of the Côte d'Azur, just a stone's throw from the charming medieval village of Callian, lies a haven of tranquility and elegance. Welcome to your dream family villa, where sophistication meets countryside charm. Spanning over an expansive 5000m2 of meticulously landscaped grounds, this estate provides ample space for both relaxation and recreation. With 5 bedrooms, 4 bathrooms and an original "Mazet" as an independant apartment, this villa meets the needs of families and guests alike. You will discover spacious interiors with cathedral ceilings, a large fully ...*

## **BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS**

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

